



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### Estos son los primeros anuncios de Rock al Parque 2023

Comienza la cuenta regresiva... 16 artistas nacionales e internacionales se suman a la programación del festival más grande de música en América Latina.

Con **In Flames** de Suecia, **Overkill** de Estados Unidos y **Los Calzones** de Argentina comienzan los anuncios oficiales del [Rock al Parque 2023](#), que se realizará los días 11, 12 y 13 de noviembre en el Parque Simón Bolívar, donde se reunirán grandes y reconocidos artistas nacionales e internacionales, así como talentosas y destacadas agrupaciones locales emergentes, para presentar una programación que responde a la historia del festival y a las necesidades actuales de la escena musical de la ciudad, la región y el mundo.

En este primer anuncio está también **Sonido Gallo**, una banda mexicana que retoma las raíces de la música tropical psicodélica con guitarras, órganos excéntricos y sintetizadores análogos; **Cabra**, el músico, compositor y productor puertorriqueño, fundador y cerebro musical del fenómeno urbano alternativo mundialmente conocido Calle 13; y **Chemicide**, la banda costarricense que por más de una década se ha establecido como una de las más representativas de Latinoamérica.

También se suman a la lista **Javiera Mena**, cantautora y productora chilena de electropop, el grupo de ska mexicano **Salón Victoria**, la cantante y compositora de rock argentino **Marilina Bertoldi** y la agrupación **Nonpalidece** que llega también desde Argentina con su propuesta de reggae. Del continente europeo se unen dos reconocidas bandas españolas: **Los Punsetes** y **Noprocede**, mientras que Canadá estará representado por **Jenny Woo**.

Como invitados nacionales está **Junior Zamora**, músico, productor, compositor y arreglista proveniente de Cali, reconocido por sonidos propios que están marcados por la música afroamericana; **Eshtadur** de Pereira, una banda que emerge con atmósferas del death melódico y canciones con letras alusivas a la decadencia humana; y la banda de rock alternativo **Los Árboles**, de Medellín.

La cuota distrital está conformada por las 20 agrupaciones seleccionadas en la convocatoria pública del festival: Info, Ensamble Arsis, Latenaz, No Dependiente,



Munnopsis, Alto Grado, Ataque de Pánico, Epilepsia DC, Armenia, The Perro Boyz, Tears of Misery, Maskhera, Los Pangurbes, Poison the Preacher, Frailejón, Thelemata, La Real del Sonido, Southern Roots, Desgobierno Y Libre Elección.

El trabajo de construir esta oferta musical está en manos de la **Gerencia de Música del Instituto Distrital de las Artes - Idartes**, en la que se encuentra un grupo de curadores artísticos, profesionales de la música que, con total dedicación, conocimiento y valiosos aportes desde diferentes enfoques, hacen que la música sea el principal articulador de experiencias, sentimientos y emociones. Para este año, el comité curatorial está conformado por Héctor Mora, Camila Rivas y Rodrigo Duarte, para quienes [así será el Festival Rock al Parque 2023](#).

Pronto más anuncios...

### **Contacto de prensa**

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

